
平成２６年第１回（２月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.藤嶋  厚 1.福丸バス停の改善につ

いて。 

(1)停留所の管理運営については、地域住民の応援の声

も聞かれる。ふきさらしの状況改善についてＪＲバスとの

協議をしてもらいたいがどのように考えられているか。 

 

2．和田 善久 1.宮若市の高齢者対策に

ついて。 

(1)本市の高齢者の現状について。 

(2)本市の主な高齢者福祉対策の状況について。 

 

2.下金生・市道側の家屋倒

壊 寸 前 の 対 策 に つ い

て。 

(1)市道管理者としてどう認識しているのか。  

3．茅野  勝 1.簡易水道行政について

問う。 

(1)簡易水道と上水の料金の統一について。  

2.宮若市の農・商業政策に

ついて問う。 

(1)２期目の市長の農・商業の政策の成果について。  

4.神谷 喜久雄 1.国土交通省の残土処理

の本市の対応状況につ

いて。 

(1)上大隈地区への残土処理について。  

5.中島 健三 1.お年寄りが健康で快適な

生活を送るため、行政が

できる具体的な施策は

何か問う。 

(1)スポーツ（プールなど）、医療、福祉が一体となった総

合施設が今から必要と思うが、考えを聞きたい。 

(2)公共交通手段について、市民は現状で満足している

のか。 

 

2.通学路の安全と環境は

守られているか、また、そ

れらを守るため学校と地

域の連携はどのように行

われているのか問う。 

(1)最近、東中の通学路において不審者が出現したが、

原因と対策は。 

(2)学校は地域とどのような話し合いをしているのか。 

 

 

 


